

Domingo/Lunes Rituales de Despertar de la Raza + RTR Final

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Marzo 16, 2019](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros y Familia Satánica.

Estamos haciendo el RTR FINAL diario como algo programado, todos los días. Esta es la razón por la que no hay un Horario RTR actualmente - todos los días el RTR se está haciendo a pesar de todo. Esto se puede encontrar en la página principal del foro.

http://www.satanslibrary.org/Rtrs/Final_RTR.htm

En otras palabras, esto no cambia nada con respecto a nuestro horario habitual de RTR. Lo seguiremos pase lo que pase. Es de suma importancia hacer esto diariamente, especialmente ahora que se acerca el "Purim" del enemigo. Es una oportunidad perfecta para convertir toda esta culpabilización y lavado de cerebro que está ocurriendo actualmente con la gente Blanca en el efecto contrario.

Como todo el mundo puede entender, con el reciente "jewing" del enemigo sobre el "Tiroteo de Nueva Zelanda", y muchos otros desafíos que van a surgir, es obligatorio hacer un ritual de Despertar de Raza, especialmente en medio del lavado de cerebro contra los Blancos y lo que está en juego de todo este lavado de cerebro.

Este tipo de payasadas no llevan a ninguna parte. Cualquiera que esté interesado en la conclusión permanente de esta causa tiene que ayudar a ganar la guerra permanente espiritual y de información, y no simplemente ponerse como un mono al azar. El enemigo no tiene miedo de un choque de chimpancés, sólo tiene miedo cuando la verdad y los cambios permanentes en las personas se producen a través de un cambio interior real.

El terreno es fértil exactamente para eso, y el enemigo está tratando de desviar este barco hacia otro lado con la censura habitual, atacando, vilipendiando, y todo el conjunto de herramientas antiguas que todavía utilizan.

Purim, o en argot llano, la celebración en la que los judíos crucifican inocentes, beben copas de sangre, y en general hacen rituales profanadores y despiadados contra gentiles y personas, es dentro de unos días. Crucificar es añadir insulto a la injuria: Los tontos "Goyim" fueron esclavizados al cristianismo, así que tienen que ser castigados a la imagen del engaño impuesto por los judíos, es decir, con su sangre bebida, o el crucifijo, igual que la enfermiza simulación judía de un ritual de sangre que se basa en el crucifijo judío.

Por eso están haciendo todos estos eventos como los recientes "Tiroteos" para solo levantar más energía, censurar más y desactivar más su oposición.

Un pueblo moribundo y a punto de convertirse en minoría demográfica, desplazado y sin trabajo en su propia tierra, superado por extranjeros, y

asimilado hasta la inexistencia, no es exactamente un pueblo libre. Cualquiera llega a comprenderlo. Para muchos, la ira crece.

Porque lo que es el uso no constructivo de la ira, eso es violencia sin cerebro. Como poner el despertar en perspectiva es ganar permanentemente la guerra de información, y la guerra espiritual, llevando a conclusiones permanentes con el enemigo. Realizar acciones descerebradas no lleva a ninguna parte. Sin embargo, la gente sigue siendo atacada y se le lava el cerebro para tomar la mayor y más peligrosa guerra hecha contra nosotros como especie en nuestra historia reciente, como algo realmente ligero.

Todo lo anterior tiene que ser defendido y desviado espiritualmente y con información. La gente está despertando y no hay nada que pueda hacer retroceder esto. Lo único que el enemigo puede esperar es que su lavado de cerebro sostenga esta presa ya en explosión, que es imposible de controlar de cualquier manera, forma o manera.

No esperan "ganar" la guerra contra nosotros, pero realmente esperan poder mantener el control mentalmente y con sus juegos cerebrales hasta que sea demasiado tarde para que podamos cambiar algo. La demografía no retrocede, y no se conseguirá nada sentando el culo gordo y sin cambiar nada. Militarmente no hay duda - los judios nunca se movilizaran contra nosotros, ya que han perdido todas las formas de guerra contra blancos y gentiles. Lo único en lo que son realmente buenos y los mantiene en pie es el lavado de cerebro, la esclavitud mental y la subyugación a través del engaño.

Pero también estos están realmente cediendo. Es necesario acelerar la destrucción de estos.

Por lo tanto, responderemos con el Ritual del Despertar de la Raza. Cualquiera que se sienta por esto puede unirse.

Mi recomendación, es no perder ni un día. Si ves esto el sábado, haz el Ritual el sábado, el domingo y el lunes. No necesitas complicarte demasiado. Simplemente cante las runas dadas, haga la afirmación, y está listo.

Abajo está el Ritual:

Ritual para Incitar la Conciencia y la Acción Blancas:

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/Multilingual/Rituales%20de%20JoS/Bendiciones/El%20despertar%20de%20la%20raza%20blanca.pdf>

Enlaces:

Para los que tienen experiencia, pueden elevar nuestras energías haciendo lo que os funcione.

Elevar sus energías:

http://www.satanslibrary.org/Rtrs/Raising_Energies.htm

Página Web de las Runas:

<https://www.alegriadeenki.com/Odin.html>